



04 77 43 09 95
mediatheques.saint-etienne.fr

ville de
Saint-Étienne
L'expérience design

APHASIE 22, A PROPOS et BouTaBouT
présentent

**MÉDIATHÈQUES
CINÉMATHÈQUE
MUNICIPALES**

SAINT-ÉTIENNE

CO-QUE [Li] COT



Artwork : www.arlenebienvenue.com

Un film de FLORENCE DAMIENS, VINCENT HERBAUX, MARIE-JO ET PIERRE LARQUIER,
DOMINIQUE LE GARZIC, MARC ET CHRISTIANE MARANDON,
HÉLÈNE LE ROUX ET CÉDRIC MICHEL

Vendredi 12 janvier à 19h
En partenariat avec La Voix du Cœur
Dans le cadre de Ville en Partage



Co-que[li]cot, France, 2017, 1h07

L'aphasie est une grave atteinte de la parole provoquée par un accident vasculaire-cérébral qui bouleverse la vie de ceux qui en sont victimes et celle de leurs proches.

Une fois par mois, l'association des aphasiques des Côtes d'Armor se réunit à Binic-Étables sur Mer : chaque membre peut partager ses expériences du moment ou évoquer les projets qui l'animent. Christiane peint, Florence donne des cours de gymnastique, Dominique fait de la randonnée, Vincent répare une Rover P6 de 1969...

A l'initiative d'Hélène Le Roux, orthophoniste, et avec le concours du documentariste Cédric Michel de l'association Boutabout, les personnes aphasiques et leurs conjoints ont travaillé pendant une année à la réalisation d'un film.

A travers des séquences de discussions collectives et des portraits filmés, ce documentaire témoigne des difficultés pour les aphasiques et leurs proches d'affronter les moindres aspects du quotidien. Mais surtout, il met en lumière tout l'intérêt du groupe qui leur permet de transformer leur vulnérabilité personnelle en une force collective, salutaire.



En présence de l'association La Voix du Cœur, groupe des aphasiques de Saint-Etienne et sa région et de Jean Dominique Journet, président de la FNAF (Fédération Nationale des Aphasiques de France).

La soirée se terminera autour d'un verre de l'amitié.

Dans le cadre de Ville en Partage